

Empresas vallecaucanas obtienen créditos de Bancóldex por más de \$131 mil millones

Cali, 20 de diciembre de 2012 (Prensa Bancóldex). Las Mipymes y grandes empresas del Valle del Cauca utilizaron recursos de Bancóldex por valor superior a los \$131.337 millones, en lo corrido del año.

De estos préstamos, cerca de \$90 mil millones, el 69 por ciento, fueron destinados para las Mipymes del departamento.

“En este momento, lo que se debe tener en cuenta es que muchas empresas, sobre todo las Mipymes, necesitan adquirir tecnología y mejorar infraestructura para aumentar su productividad”, indicó el presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo.

Resaltó que más de \$48 mil millones en préstamos fueron otorgados de la línea de modernización empresarial, que el Banco dispuso para todos los empresarios del país, el año pasado.

“Ésta es la única forma que van a tener para poder competir en el mercado doméstico, crecer, generar más empleo y prosperar”.

(Fin)